

Vos questions / nos réponses

Cocaine

Par [Profil supprimé](#) Postée le 24/12/2015 00:55

Bonjour,
J'aimerais savoir comment peut-on détecter la
Cocaine chez quelqu'un de façon régulière ?

Mise en ligne le 24/12/2015

Bonjour,

Votre question comporte peu d'éléments. Nous ne savons pas si vous voulez parler des signes directement observables qui pourraient révéler une consommation régulière de cocaïne chez une personne ou si vous parlez plutôt des moyens de détection possibles.

La cocaïne est un stimulant. Il est important de souligner que les effets varient selon le mode de prise, la quantité et la qualité du produit, mais aussi selon l'état général de la personne qui la consomme et le contexte dans lequel elle consomme. La cocaïne provoque une phase d'exaltation qui se traduit par une grande énergie et une stimulation des performances physiques et intellectuelles. Elle confère une grande assurance et une estime de soi accrue qui peut aller jusqu'à la mégalomanie. En cas d'usage régulier, les effets sont suivis d'une période de « descente » où l'usager passe de l'euphorie à un état de grande fatigue souvent accompagné d'un état dépressif. Elle peut aussi provoquer des perforations de la cloison nasale lorsqu'elle est consommée régulièrement (nez bouché, qui gratte, sinusite, usager qui renifle beaucoup ou se mouche souvent ..).

Pour ce qui est du dépistage, la cocaïne reste détectable quelques heures dans le sang et de 2 à 4 jours dans les urines en cas d'usage occasionnel (10 à 14 jours en cas d'usage intensif et régulier sur plusieurs mois).

Pour plus d'informations, n'hésitez pas à consulter notre fiche (voir le lien en bas de message).

Cordialement.

En savoir plus :

- [Fiche sur la cocaïne](#)